
Общественно-
политическая газета 
Коркинского округа

№ 94 (17358) 
Среда, 
13 ноября 2024 года

gpkorkino.ru
gp-gazeta@mail.ru
+7 (35152) 3-89-48

Издаётся с 5 мая 1933 года
vk.com/gpkorkino
ok.ru/gornyatska 16+

Г О Р Н Я Ц К А Я

ПРАВДА
0+1
-2-3

14.11
ЧТ

ветер 3 м/с
0+3
-2-4

15.11
ПТ

ветер 4 м/с

Источник gismeteo.ru

ПРОГНОЗ
ПОГОДЫ

-1+2
-2-3

13.11
СР

ветер 3 м/с 2Потому что меняли 
пожарные гидранты

В Коркино часто 
отключали воду...

Фото Кирилла Васильева

В КОРКИНО НА ВСТРЕЧУ С ВРЕМЕННО ИСПОЛНЯЮЩИМ ПОЛНОМОЧИЯ ГЛАВЫ, 
ЗАМЕСТИТЕЛЯМИ ГУБЕРНАТОРА, МИНИСТРОМ И ДЕПУТАТАМИ СОБРАЛОСЬ ОКОЛО ПЯТИСОТ ЧЕЛОВЕК

ЗДЕСЬ И СЕЙЧАС

Юрий Сейидов

«ПРОБЛЕМА СИСТЕМНАЯ»

Около пятисот человек 
пришли, чтобы напрямую по
общаться с временно исполня
ющим полномочия главы Кор
кинского округа Александ ром 
Орлом, заместителями губер
натора Романом Воллертом и 
Андреем Фалейчиком, мини
стром социальных отношений 
Ириной Буториной, депутатом 
Госдумы Яной Лантратовой, 
депутатами Законодательно
го Собрания региона Дени
сом Моисеевым и Анатолием 
 Ерёминым.

Желающих задать вопросы 
новому руководителю и дру
гим представителям власти 
было очень много. Светлана 
Денисова спросила министра 
социальных отношений о вы
платах в результате ЧС.

– Выплаты, касающиеся ЧС 
и утраты имущества первой 
необходимости, завершены 
за исключением пересмо
тра отказов, – ответила Ири
на Буторина. – Отказы есть, 
особенно по тем выплатам, 
размер которых составлял 20 
тысяч. Мы их сейчас пересма

триваем. По недвижимому 
имуществу два вида выплат: 
на ремонт и в связи с пол
ной утратой. Идёт заверша
ющий этап работы комиссии 
по установлению – либо это 
ремонт, либо полная утра
та имущества. Все выплаты 
планируем завершить к 15 
декабря.

Старшая по дому № 54 на 
улице Мира Валентина Бе
зуг лова спросила, когда из 
подвалов многоквартирных 
домов уберут нечистоты: «Мы 
задыхаемся!»

– Подвалы в около ста до
мах подтоплены канализа
цией, – поясняет Александр 
Орёл. – Проблема системная, 
мы уже сформировали пере
чень основных проблемных 
коллекторов. Часть из них 
уже в работе. Стратегически 
важный коллектор на улице 
Островского – на нём «сидит» 
полгорода и половина соци
альных объектов. Ежедневно 
бываю там, подрядчик пони
мает, что каждый день дорог. 
Мы обеспечиваем его всеми 
необходимыми ресурсами. 
Этот коллектор должен ре
шить проблему водоотведе
ния. Останется вторая – вы
качивать из подвалов всё, что 
там накопилось. Задача водо

каналу поставлена, он будет 
привлекать подрядчиков, 
чтобы промыть все выпуски 
и совместно с управляющи
ми организациями провести 
очистку, дезинфекцию и де
ратизацию подвалов.

В ближайших планах у нас 
важный коллектор на улице 
Циолковского, где порядка 
трёхсот метров находится в 
аварийном состоянии. Мы 
подготовили заявку в област
ное правительство на сумму 
почти 200 миллионов рублей 
на капитальный ремонт. 

– Где гарантии, что ситуация 
с цыганами вновь не пов
торится? – беспокоится Зоя 
 Малюгина.

– Оперативный штаб про
должает работу, – ответил 
Роман Воллерт. – Наши две 
основные задачи – декрими
нализация среди цыганского 
населения (все силовики за
няты этим) и социализация 
этнической группы. Нужно, 
чтобы цыганские дети учи
лись не только в начальных 
классах, а получали полно
ценное образование. Обра
зованный человек живёт уже 
на другом уровне.

«СПАСИБО ЗА ЛЮБОВЬ 
К ОКРУГУ!»

– У нас очень много проб
лем, связанных с ЖКХ, вы
возом мусора, – обратилась 
к Александру Орлу Любовь 
Павлова. – Готовы ли вы, 
Александр Евгеньевич, ре
шать подобные вопросы? 
У вас есть опыт такой рабо

На встречу в физкультурно-оздоровительном ком-
плексе представителей власти с жителями пришло 
немало коркинцев. За два часа прозвучал 21 вопрос. 
Обсудили проблемы водоснабжения и водоотведе-
ния, вывоза мусора и содержания дорог, отношение 
с цыганским населением, подтопление территории и 
выплаты пострадавшим, многое  другое.

2 стр. 

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь

От 25 тыс. руб./месяц
Место работы:
Чел. обл., г. Копейск

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е

ты? Только Коркино такой 
 несчастный?

– Не могу сказать, что наш 
округ несчастный. Каждая 
территория самобытна, но 
при этом есть общие пробле
мы и общие задачи. Поверьте, 
мы тоже в Челябинске пере
жили и подтопления, потому 
что это лето было аномаль
ным по погодным условиям, 
мы столкнулись с декабрь
ским мусорным коллапсом и, 
к сожалению, периодически 
возникают проблемы с выво
зом коммунальных отходов. 

Проблемы, которые вижу 
на территории, мне понятны, 
как и механизмы их реше
ния. Буквально на днях раз
говаривал с директором ЦКС, 
он услышал мою озабочен
ность по содержанию контей
нерных площадок. Сегодня 
ЦКС запланировал активную 
работу по замене маленьких 
металлических контейнеров 
на новые евроконтейнеры 
большего объёма.

– Как бы нам депортировать 
из города собак? – немного 
сгладила термином «депорта
ция» напряжённую обстанов
ку многодетная мама Юлия 
Танцырева.

– В ближайшее время от
лов будет возобновлён, – 
подчерк нул Александр Орёл.

Добавлю, в редакцию вновь 
обращаются читатели с этой 
проблемой. Сам вижу сбор 
стаи в районе управления со
циальной защиты населения 
(в ней есть и чипированые 
особи), семья чёрных собак 
(скорее всего, один помёт) 

хозяйничает во дворе дома 
№ 36 на улице Цвиллинга.

– У меня такое чувство, что 
нам воду подают из святых 
источников, – обратилась 
женщина по тарифам. Она 
сравнила цену за воду в Кор
кино (71 рубль 68 копеек) с 
Челябинском (33,07), Еман
желинском (41,47), Коелгой 
(36,43). У нас очень высо
кий тариф, как и тариф на 
 водоотведение. 

– Тарифы складываются 
из фактических затрат, – 
подчерк нул Андрей Фалей
чик. – Порядка 270 милли
онов рублей направлено на 
реконструкцию водовода. Это 
позволит в будущем пересмо
треть тарифы. Предприятие 
создано фактически первый 
год, цена зависит, повторюсь, 
именно от потерь. Работы по 
реконструкции должны быть 
в следующем году заверше
ны. Потери снизятся, и мини
стерство тарифного регули
рования пересмотрит тариф. 

На них чаще всего отвечал Александр Орёл | Фоторепортаж Кирилла ВасильеваЗа два часа коркинцы задали 21 вопрос
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В КОРКИНСКОМ ОКРУГЕ ЗАМЕНИЛИ 18 ПОЖАРНЫХ ГИДРАНТОВ

Варвара Шестакова

пожарных частях 
спецтранспорт всег-
да стоит заправлен-
ным – это главное 
правило водите-
лей, ведь в любую 

секунду может поступить вы-
зов, и огнеборцы с сиренами 
рванут спасать людей и их 
имущество. Однако, объёма 
воды в автоцистерне хватит 
для ликвидации небольшого 
очага, поэтому на существен-
ные пожары выезжают сразу 
несколько отделений, в том 
числе из других частей. Но, 
случается и такое, что воз-
горание очень крупное, и 
автомобилям нужна доза-
правка. Тогда не обойтись 
без гидрантов, установлен-
ных в колодцах. 

В  Коркинском округе 
около двухсот гидрантов, 
к сожалению, не все из 
них рабочие. У спасателей 
37-й ПСЧ, 107-й и 108-й ПЧ 
в телефонах установлено 
приложение, показывающее 
их местонахождение: синим 
отмечены исправные, крас-
ным – те, которые нужно 
восстановить. По этой схеме 
водители ориентируются, 
куда ближе ехать, чтобы за-
править автоцистерну.

Летом сотрудники «Водо-
канала-Коркино» совместно 

с бойцами 37-й пожарно-
спасательной части провели 
ревизию всех установок и 
пришли к неутешительному 
прогнозу – время и ненад-
лежащее обслуживание не 
пощадило почти сто гидран-
тов. Они требуют срочной 
замены. 

Документы передали в 
управление муниципаль-
ного имущества и земель-
ных отношений, специали-
сты заключили контракт с 
подрядной организацией 
«Производственный участок 
противопожарных работ» на 
сумму около двух миллио-
нов рублей. На эти средства 
закупили 23 гид ранта, ко-
торые отправили на склад 
управления гражданской 
защиты. 

В течение нескольких не-
дель по средам в Коркино 
отключали водоснабжение 
на несколько часов, чтобы 
поэтапно проводить работы. 

– После отключения ещё 
некоторое время вода сте-
кает в колодцы, мы её отка-
чиваем с помощью ассениза-
торских машин, а затем спу-
скаемся вниз, откручиваем 
старый гидрант, меняем про-
кладки и устанавливаем но-
вый, – рассказывает специа-
лист ПУПР Евгений Гааб. 

На словах это намного про-
ще, чем на деле. Ведь многие 
установки не менялись де-
сятилетиями, а значит, гайки 

заржавели, резьба срывает-
ся. Да и вода стекает часами, 
как, например, случилось на 
улицах Горняцкой и Луговой, 
рабочим «Водоканала-Корки-
но» пришлось откачать трид-
цать бочек воды, но она так 
и продолжала поступать в 
колодцы, не дав возможно-
сти поставить оборудование. 

– Планировалось, что мы 
заменим 23 гидранта, но 
фактически удалось заме-
нить только 18. В трёх ко-
лодцах старых гидрантов 
вообще не было, на выхо-
де стояли трубы диаметром  
25-30 миллиметров. Даже, 
если бы мы установили пе-
реходники и подсоединили 
новые, давление в них было 
бы недостаточным, чтобы 
полноценно заправить по-
жарную цистерну. А к двум 
оставшимся – не добрались 
из-за воды, – объясняет ди-
ректор подрядной организа-
ции Юрий Стуров. 

Многих коркинцев очень 
возмущало отключение водо-
снабжения, люди ругались, 
писали гневные коммента-
рии в социальных сетях. Но 
нужно понимать, что от по-
жара никто не застрахован 
– это может случиться с каж-
дым. Представьте, как важно, 
чтобы поблизости оказался 
исправный гидрант, и спаса-
тели могли выполнять свою 
работу без заминок. Поэтому 
лучше потерпеть несколько 
часов без воды, чем остаться 
без крыши над головой. 

Первый этап замены гид-
рантов завершён, но восста-
новление противопожарного 
водоснабжения в Коркин-
ском округе продолжат.

По всей стране в водопроводную сеть врезаны ги-
дранты – устройства для подключения насосного 
оборудования автоцистерн пожарных машин. С по-
мощью них спасатели заправляют водой свои авто-
мобили и мчатся обратно на тушение пожара.

ЧТОБЫ НЕ БЫЛО 
ЗАМИНОК

В

Александр Орёл добавил, 
что готов создать обществен-
ный совет по водоснабже-
нию и водоотведению с 
привлечением депутатов и 
компетентных жителей.

В течение двух часов был 
задан 21 вопрос представи-
телям власти. В том числе 
по ветхоаварийному жи-
лью, строительству нового, 
сносу расселённых домов, 
в первую очередь, на Розе, 
по дорогам и другим темам.   

– Спасибо за любовь к 
Коркинскому округу, – по-
благодарил за диалог Алек-
сандр Орёл. – Хочу, чтобы 
вы познакомились со сво-
ими депутатами. Это люди, 
изб ранные вами, и вы долж-
ны их знать. В своей работе 
обязательно буду опираться 
на депутатский корпус. На-
деюсь, мы с вами созда-
дим систему, помогающую 
принимать решения без  
перекосов.

– Пришла сегодня потому, 
что хочу знать, как будем 
жить дальше, – поделилась 
впечатлениями от встречи 
ветеран труда Мария Маш-
катюк. – Понравилось, что 
новый руководитель не ста-
вит барьеров между собой и 
жителями, готов обсуждать 
и дискутировать, пытается 
разобраться в непростом 
коммунальном хозяйстве и 
проблемах. Ухожу сегодня 
со встречи с надеждой на 
лучшее.

И ВНОВЬ ПОМОЩЬ 
ОТ РМК

На встрече представите-
лей власти и жителей Кор-
кинского округа в ФОКе 
были два вопроса из зала, 
касающиеся школы № 10 и  
детсада № 18.

Спустя два дня Александр 
Орёл, Яна Лантратова и Ана-
толий Ерёмин вместе с заме-
стителем главы по социаль-
ной политике Владимиром 
Кочкиным и начальником 
управления образования Ли-
лией Семеновой побывали и 
в школе, и в детском саду.

Исполняющая обязан-
ности директора школы № 
10 Ирина Батурина показа-
ла спортивный зал. Здесь 
произошла авария на ком-
мунальных сетях. На их ре-
монт средства выделили из 
областного бюджета, но вода 
успела повредить пол. 

– Зал давно устарел и тре-
бует большого капитального 
ремонта, – отметил директор 
обособленного подразде-
ления РМК в Челябинской 
области Анатолий Ерёмин. 
– В ближайшие дни под-
рядчики нашей компании 
приедут, осмотрят, сдела-
ют смету. И после замены 
коммуникаций, приступят 
к ремонту. Поэтому скоро 
дети десятой школы получат 
практически новый объект.  

ЗДЕСЬ 
И СЕЙЧАС

Предусмотрим в смете но-
вые баскетбольные щиты, 
волейбольную площадку, 
спортинвентарь. Мне всег-
да приятно видеть, как дети 
Коркинского округа любят и 
занимаются спортом. Наша 
общая задача совместно с 
органами исполнительной 
власти создать для них мак-
симально комфортные и до-
ступные условия.

В детсаду № 18 заведую-
щая Ольга Рева рассказала 
о проблемной дороге к до-
школьному учреждению, 
устаревшей прогулочной и 
игровой зонах. 

Александр Орёл наметил 
планы на ближайшую весну 
по дороге, опиловке старых 
тополей и демонтажу неис-
пользуемых электрических 
столбов. Анатолий Ерёмин 
подчеркнул, что РМК отре-
монтирует прогулочную зону 
с площадками в следующем 
году.

Русская медная компания 
и её основатель Игорь Ал-
тушкин много лет оказывают 
Коркинскому округу всесто-
роннюю помощь. И сейчас, 
когда у нас сложилась такая 
ситуация, РМК снова поддер-
живает муниципалитет и его 
жителей.

Руководство компании ку-
пило матери Елены Манжо-
совой Лилии Геннадьевне 
трёхкомнатную квартиру, где 
она сможет жить с внуками. 
Кроме того, семье убитой на-
значено ежемесячное посо-
бие в размере 100 тысяч ру-
блей от Благотворительного 
фонда РМК. Также компания 
погасит ипотеку за кварти-
ру, в которой Елена жила с  
детьми.

Одна из участниц встречи в 
ФОКе рассказала, что во вре-
мя общественных волнений 
толпа по ошибке сожгла её 
дом и теперь ей негде жить. 
РМК не смогла пройти мимо 
этой истории: взамен утра-
ченного дома компания при-
обретёт пенсионерке двух-
комнатную квартиру.

Вот так часть острых вопро-
сов решилась здесь и сей-
час. Другие требуют более 
тщательного и детального 
подхода. Главный вывод из 
произошедших событий – 
население стали не только 
слушать, но и слышать. На-
пример, на встрече прозву-
чало, что на следующий год 
на ремонт дорог округу бу-
дет дополнительно направ-
лено сто миллионов рублей.

На «Дорожный рывок» 
округу выделяли немало 
средств. Например, в про-
шлом году красиво сделали 
дорогу на улице 1 Мая. В 
этом капитально отремон-
тировали дорогу на Сони 
Кривой, трассу между Кор-
кино и Розой. Ранее по ини-
циативе губернатора также 
навели порядок на автодо-
роге между Первомайским 
и Коркино. Это не считая ме-
нее масштабных работ.

Сотрудники ПУПР Антон Стуров (слева) и Евгений Гааб устанавливают новый гидрант | 
Фото Кирилла Васильева
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